

Gran victoria en el derbi frente al Mollet con remontada incluida

| XAVIER SOLANAS



Fue un gran partido entre el E.C. Granollers y el C.F. Mollet.

E.C. GRANOLLERS:
Matamala, Pinadella (Rai), G. García, Angel, D. García, Enrich (Merlatti), Cosme, Sala (Marcel), Martí (Sierra), Jandro (Oriol), I. García.

C.F. MOLLET:
Asier, Quim, Gómez, Gil, Díaz, Novo (Mur), Yustos (Borja), Carricondo (Juan Carlos), Baby, Molina (Edgar), Ramos (Rubén).

ÁRBITRO: Enric Ponsatí, bien en líneas generales.

GOLES:
0-1 Novo, min. 25; 0-2 Juan Carlos, min. 30; 1-2 I. García min. 72; 2-2 G. García, min. 76; 3-2 Oriol, min. 88.

PRÓXIMA CITA:
Este domingo, 12 de mayo, el E.C. Granollers se desplaza al campo del Sant Cugat
HORA: 5 tarde.

La semana comenzó bien para el Esport Club Granollers que el miércoles, 1 de mayo, se llevó los tres puntos del campo del Peralada (1-2) en el partido suspendido en su día por el fuerte viento que hacía imposible el desarrollo normal del juego. Fueron tres puntos de orom cara a la salvación de la categoría. Y el pasado domingo se enfrentaron Granollers y Mollet en un derbi vallesano que nos deparó un gran partido entre dos equipos que se entregaron hasta el límite para hacerse con una victoria muy importante para ambos equipos, pero mucho más trascendental para un Esport Club que se hallaba en una situación en

la tabla mucho más preocupante que los molletenses.

Desde el inicio ambos equipos mostraron un juego rápido con ocasiones de gol en las dos áreas, pero con el acierto del Mollet que con sus dos llegadas al área de Matamala consiguieron sus dos goles por mediación de Novo y Juan Carlos en los minutos 25 y 30, respectivamente. En cambio, los granollerenses tuvieron hasta cuatro ocasiones de Edu

Cosme y Martí por partida doble y no tuvieron premio por auténtica mala suerte y también por el buen trabajo del sistema defensivo molletense. Así, se llegó al descanso con un 0-2 para los del Baix Vallès, pero que no hacía justicia al buen juego y a la gran actitud de los jugadores locales.

En la reanudación siguió la tónica de juego alterno con un Granollers que con gran coraje se lanzó con ataques

continuos sobre el marco del cancerbero visitante Asier que tuvo que multiplicarse ante el acoso de los de Dani Rizaldos que sobre todo con el buen hacer de Edu Cosme, Iván García y Martí, le pusieron a prueba hasta los veinte minutos finales en lque ya los locales encontraron el premio a su buen juego y entrega con los goles de I. García y Gerard García en los minutos 72 y 76, respectivamente, que ponían el 2-2 en el marcador merecidamente para los locales y que parecía sería el resultado definitivo, pero he aquí que en el minuto 88, Oriol Vila, desde treinta metros agarró un disparo que entró como un obús en la portería visitante, dejando perplejos a propios y extraños por la belleza del gol y por lo decisivo que fue, puesto que el Granollers había dado la vuelta a un resultado que a poco del final del match, parecía poco menos que una utopía. Resumiendo, gran partido del Esport Club que momentáneamente ha salido del descenso, pero hay que seguir igual en los cuatro partidos que restan hasta el final de la liga. El domingo demostraron que pueden conseguirlo. Gran partido y también gran actitud ante un excelente C.F. Mollet.

E.C. GRANOLLERS
Hay que seguir igual en los cuatro partidos que restan hasta el final de la liga.

Los pilotos españoles brillan en el retorno del Moto GP a su tierra

Albert Segura

Pol regresa al podio en Jerez

Pol Espargaró ha vuelto a subirse al podio de Moto 2 después que la caída que sufrió en el circuito tejano de Las Americas lo dejase fuera de combate desde los primeros compases de la prueba. Pese a las malas sensaciones que le trasladó su motocicleta durante todo el fin de semana, Polyccio obtuvo un meritorio tercer puesto en la clasificación que le sitúa a tan sólo 11 puntos del liderato. Aleix marcó una novena plaza en la tabla de Moto GP que le permite mantener el liderazgo en CRT.

A pesar del buen arranque del mundial en Qatar, la suerte de Pol Espargaró no ha sido la que todo el mundo pronosticó en la pretemporada, donde las voces más expertas situaban al de Granollers al frente de la clasificación de Moto 2 tras el salto

del cerverino Marc Màrquez a la categoría reina. Por suerte o por desgracia para el fantástico mundo de las emociones a flor de piel, los *espargarins* deberán de seguir sufriendo para ver a su ídolo luchar para obtener la primera plaza en la general, que actualmente ostenta Esteve Rabat con 52 puntos frente a los 41 de Pol.

En Jerez, Rabat se impuso en todo momento, con el británico Scott Redding convertido en su sombra, a tan sólo tres segundos del piloto de Barcelona. La emoción estaba centrada en la lucha por el tercer puesto, una pugna en la que fueron protagonistas Pol y el nipón Takaaki Nakagami. Después de una inmensa remontada el de Granollers dio la estacada a dos vueltas para el final, cuando se adjudicó el tercer cajón del podio por tan sólo una diferencia de milésimas.

"Estoy cansado, esta ha sido una ca-

rrera muy dura, cuando no tienes buenas sensaciones vas muy tenso", manifestaba Pol al finalizar la prueba, donde aseguraba haber sufrido durante todo el fin de semana por aspectos técnicos. "He luchado tanto como he podido, hemos salvado una carrera que no ha sido buena, con problemas en los neumáticos", añadía el granollerense, que expresaba su deseo de que en el circuito francés de Le Mans regresaran las buenas vibraciones. Aun así, uno de los mejores platos que se pueden servir a las dos de la tarde es un gran espectáculo, cargado de tensión y riesgo, y aquí el chef Espargaró supo cómo agradar al público de Jerez.

Por su parte, Aleix Espargaró mantiene el liderato de CRT en Moto GP, tras obtener la novena plaza en la prueba y después de su estancia en Estados Unidos, donde tuvo tiempo de compartir expe-

riencias con su hermano y hasta de probar suerte con un rifle en casa de Colin Edwards. Precisamente puntería no le falta al mayor de los Espargaró, que mantiene el buen camino para revalidar el título de CRT que ya obtuvo en la pasada campaña.

La prueba española dejó un dato tan destacado como el triplete catalán en Moto 3, Moto 2 y Moto GP, con Maverick Viñales, Esteve Rabat y Dani Pedrosa en lo alto de los podios, respectivamente, que denotan la gran calidad del motociclismo forjado en Catalunya, y donde cabe añadir la presencia de hasta siete españoles copando las tres primeras plazas en las tres categorías. Marc Màrquez mantiene firme su presencia en Moto GP tras una lucha feroz con el mallorquín Jorge Lorenzo, con un adelantamiento en los últimos compases de la carrera que no se ha librado de la polémica.